

Jahresrückblick 2011

Märchenmitspieltheater mit Christian Stefaner am 21. Oktober 2011 um 16.00 Uhr

Viele große und kleine BesucherInnen erlebten die spannende Geschichte vom König, der nie mit dem Herrn der Finsternis einen Handel hätte eingehen sollen.

Der Böse forderte schlussendlich seine Tochter und es entbrennt ein Kampf zwischen Licht und Finsternis.



Mit Hilfe eines Glühwürmchens ist alles gut geworden und den Kindern und auch Erwachsenen hat es sehr gut gefallen.



Es wurde gemalt, gespielt und im Anschluss ein richtiges Theaterstück nachgespielt.